



1・2年生の国語の授業を参観しました！

今回の授業も校内研修の一環の授業です。1月21日（水）に行い、二見小や坂本中からたくさんの方が参観に来られました。

1年生は「どうぶつの赤ちゃん」で、ライオン・しまうま・カンガルーの赤ちゃんを比べて、分かったことや感じたことを伝え合う授業です。2年生は「ロボット」で、危ない場所の様子を見に行くロボットについて読み、分かったことや感じたことを伝え合う授業です。

子供達は、張り切って授業に臨みました。大きな声で文章を読んだり、自分の考えを書いたり、先生の話を聞いたり…と集中した様子で授業が進んでいきました。複式ですので、先生が近くにいない場面があります。そんな時もやるべきことに取り組んでいました。複式で困るのが、やるべきことが終わっても先生が来ないときです。1・2年生ですので先生の指示がないとなかなか次に進めないところですが、今回の授業では自分たちで考えて学習に取り組んでいました。「もう1回教科書を読もう」「まとめを自分たちで考えておこう」など…。子供達の成長に感心させられました。

参加した先生方からは、「子供達が生き生きと学び合っていましたね」「1・2年生の複式で、ここまで自分たちで学習を進められるなんてすごいですね」などのお褒めの言葉をたくさんいただきました。先生は、子供達のために準備を頑張り、子供達は先生の思いに応えるように頑張った授業であったと思います。



モルックを作って遊びました！

県の林務課の方を招いて木工教室を行いました。今年はモルックを作ります。3つのグループに分かれて、材料をのこぎりで切り、1本1本に番号を書きました。後半はモルックで遊びました。ルールが面白くて、子供達は歓声を上げて楽しんでいました。（簡単なルールなどは学校HPで紹介しています）



職員紹介

【仕事の内容】主に、子供たちのけがや病気の手あて、毎日の健康観察、感染症の予防や、学校内の安全を守る仕事をしています。また、給食や食育、心の健康に関するお仕事も担当をしています。子供たちが生涯健康でいられるよう指導をするのも私の仕事です。

【仕事で大切にしていること】子供たち、保護者の方々、先生たちと日々コミュニケーションをとるよう心がけています。子供たちが安心して学校生活を送れるように、また、将来にわたって元気に過ごしていくように考えながら関わっていきたいと思います。

【子供達や保護者の方に一言】今年度ものこり2ヶ月になりました。子どもたちの成長ぶりに、毎回元気をもらっています！はやね・はやおき・朝ごはんでのこり2ヶ月も、元気に楽しくすごしましょう♪

【名前】
○○ ○○ 先生
【役職】
養護教諭

【はまっているもの】最近は我が子の影響でドラえもんの映画を見るのにはまっています。毎回ラストは涙が…。歳をとったのか、年々涙もろくなっています。ドラえもんはもう何度もリピートしているので、次はクレヨンしんちゃんを開拓していくかなと思います。（その他おすすめがあつたら教えてください(^_^)）